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  Die Anfrage wurde schriftlich beantwortet. 

 
Frau Bergmann-Gries regte an, dass die Kosten für diejenigen ALG-II-
Empfänger, die nicht von der Zahlung des Eigenanteils befreit sind, von 
der Stadt übernommen werden. Herr Seigfried führte hierzu aus, dass 
die Problematik auch auf Landesebene erkannt worden sei und es Initia-
tiven gebe, entsprechende Änderungen vorzunehmen. Er wies darauf 
hin, dass sich die Stadt aufgrund der Haushaltslage nicht verpflichten 
dürfe, Ausgaben in Form neuer freiwilliger Leistungen zu tätigen.  

 
 
 


